

Prix Norbert Gerbier

Madame GUIARD-GERBIER, l'épouse de notre regretté collègue Norbert nous a informés que le prix Norbert-Gerbier qu'elle avait fondé en 1986 sera, à partir de 1988, patronné par l'Organisation Météorologique Mondiale, au sein de laquelle notre ami avait tant oeuvré, en particulier comme Président de la Commission d'Agrométéorologie. Ainsi, l'OMM, qui a voulu donner à ce prix une audience internationale, remettra-t-elle chaque année au lauréat sélectionné par ses soins, une médaille à l'effigie de Norbert, accompagnée d'un chèque de 50000 F, au cours d'une cérémonie officielle qui se tiendra au siège l'Organisation à Genève.

Nous sommes particulièrement heureux que la mémoire de notre ami Norbert soit honorée et se perpétue ainsi d'année en année au niveau mondial.